



CONGRESOS Y CONFERENCIAS

Congreso Internacional: Pablo, Fructuoso y el cristianismo primitivo en Tarragona

Días: 19-21 de junio

Este Congreso internacional reúne todo un conjunto de especialistas en diferentes temáticas como la historia de la Iglesia antigua, la arqueología, la Biblia o la teología, con el objetivo de profundizar en la historia y la arqueología del cristianismo primitivo de Tarraco desde el momento de sus orígenes hasta la época de la incursión islámica del siglo VIII. El Congreso pretende dar respuestas a la tradición «venerable y atendible» (en expresión del historiador Miquel Batllori, s.j.) de la estancia del apóstol Pablo en la ciudad, profundizar en el conocimiento de la *Passio Fructuosi* o comprender el desarrollo y el papel de la Iglesia de Tarragona a la época tardorromana y visigótica.

Conferencias sobre san Fructuoso:

Durante todo el año la Asociación Cultural San Fructuoso y el Instituto Superior de Ciencias Religiosas San Fructuoso de Tarragona están difundiendo el hecho histórico de san Fructuoso a través de un conjunto de conferencias dirigidas a sacerdotes, arciprestazgos, parroquias, instituciones como la Cámara de Comercio de Tarragona, sociedades culturales y a la sociedad en general. Especialistas en el tema acercan el patrimonio historicoliterario de la *Passio Fructuosi* a nivel social. Sólo en los tres primeros meses del Año Jubilar se organizaron más de 72 charlas por toda la geografía catalana y se ha participado en un congreso internacional en la ciudad de Recco (Liguria italiana).

Ciclo de conferencias «Arqueología y cristianismo»

Días: 6, 8, 12 y 13 de mayo

Hora: 19.00 h

La arqueología, como ciencia histórica que recupera y estudia los vestigios físicos de nuestro pasado, es fundamental para la identificación y contextualización de los hechos que marcaron el nacimiento y la evolución del cristianismo primitivo. Este ciclo de conferencias tiene como objetivo presentar diversas investigaciones científicas en el ámbito de la arqueología cristiana desarrolladas en el área mediterránea peninsular y en la ciudad de Roma. Estos ejemplos permiten constatar el papel primordial de la Iglesia primitiva en el proceso de cristianización de la sociedad y de transformación urbana entre el siglo IV y la época del pontificado de Gregorio Magno.

Organizan: Obra Social - Fundación La Caixa, Instituto Catalán de Arqueología Clásica y Museo Bíblico Tarraconense